
記

�◎対象会員数
�       会員数 819（ 家庭数 768  教職員 45 ） 

�◎議案内容
   ＜令和５年６⽉２⽇審議＞�
�   �第１号議案�令和4年度�事業報告      賛成818票・反対１票�
� �  第２号議案�令和4年度�会計決算報告    賛成818票・反対１票
� �  第３号議案�令和5年度�事業計画案審議   賛成819票・反対０票�
� �  第４号議案�令和5年度�予算案審議��������  ��賛成816票・反対３票

 �

� 以上、賛成多数で承認されました。
以上

令和６年６月吉日
川崎市立南生田小学校
PTA会長　下田　智博

総会速報号｜南小PTA通信

-�令和6年度定期総会の結果について�-
 ⽇頃より、ＰＴＡ活動にご⽀援を賜り、厚く御礼申し上げます。�
さて、本年度の定期総会は、令和６年６⽉２⽇（⽇）を審議⽇としてオンライン・書⾯（電⼦的
記録を含む）にて⾏われました。その結果について、下記のとおりご報告いたします。�

承認されたPTA会費はこんなことに使⽤されます！

▶腕章＆IDケース▶外注警備員
（運動会・なかよしまつり）

⽇頃の保護者・教職員の会員のみなさまのお⼒添えがあり、PTA活動は成り⽴っています。
今年度も『⼦どもたちのために』を念頭に頑張って参ります。
引き続きＰＴＡ活動へご理解とご協⼒を賜りますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

▶災害時備蓄品

様々な場⾯で、⼦どもたちの
ために使われているんだね

その他…
�▶各委員会活動費（ナントビー発⾏、花壇の花、離退任教職員・６年⽣担任への花束、卒業記念品、など�）
�▶PTA総合補償制度保険加⼊ ▶ボランティア活動 ▶南⽣⽥校区の安全を考える会 ▶ふれあい給⾷ 
�▶ボランティア給⾷▶PTA会議室備品・複合機リース代、WiFi通信費、コピー⽤紙、インクカートリッジ、など 

▶卒業記念品・花束

『デザイン提供:Canva』 PTA�本部メール mis-pta@outlook.jp



Q.1
「なかよし祭り」の繰越が190万超存在するのが疑問です。�何か具
体的な使⽤⽬的があって確保しているなら申し訳ありません。�今ま
での累積だと仮定すると、学校や⽣徒に有意義な物を購⼊するな
ど、活⽤した⽅がいいのではないでしょうか？�資料を精査したわけ
ではないので、勘違いでしたらご容赦ください。

A.1
なかよし祭りの繰越⾦は、今までのお祭りでの収益⾦の累積になり
ます。この現状を受けて、昨年度のおまつりでは収益を⽬的とせず
に、⼦どもたちを楽しませることに注⼒しました。無料の模擬店や
10円バザーを企画するなど繰越⾦を活⽤しました。学校や⽣徒への
有意義な物品を購⼊することについては、⾦額や使途を含め検討し
て参ります。今年度も、⼦どもたちに喜んでもらえるなかよしまつ
りになるよう企画中です。

Q.2
サークル活動の費⽤については領収書は受け取っていますか？シャ
トル代が10万円以上というのは⼀般的な事なのでしょうか？

A.2
領収書はPTAでは受け取っておりません。サークル内の会計が管理
をしております。PTAからの活動補助費４万円以外にも、サークル
会員の年会費やビジター参加費などにより賄っています。シャトル
代につきましては、サークルさんに確認をしました。耐久性を加味
して、なるべく低コストの商品探して購⼊してるそうです。年間10
万円以上かかるとのことです。

 定期総会フォームに寄せられたご意⾒ご質問 PTAへの激励や感謝のメッセージも
いただき、重ねて感謝申し上げます。

Q.4
お忙しい中、PTA活動を担って頂き、ありがとうございます。会計
に関し、次年度繰越⾦が⾮常に多いように感じますが、会費の減額
等は検討されていないのでしょうか？また⼀部の保護者しか加⼊し
ていない部活動に活動費としてPTA会費より⽀払われていることに
疑問を感じます。最後に、会計資料の中に、⼿書きの数字がありま
したが、学がないため何の数字なのか分からず、少し気になってし
まいました。会員より徴収している貴重なお⾦のため、もう少し分
かりやすい資料であるとありがたいなぁと思い、申し訳ありません
が、反対とさせて頂きました。

A.4
PTA会費の減額については、毎年課題に挙がっておりますが、規約
改正する必要があるため段階を踏んで慎重に検討しております。サ
ークル活動は、PTA会員の健康促進や親睦などを⽬的として、PTA
発⾜当初より規約に定められています。⼀部のPTA会員が参加する
サークル活動ですが、練習や⼤会参加以外に、⼦どもたちのための
各PTA活動（なかよしまつりや運動会など）へご協⼒をいただいて
おります。
収⽀計算書の⼿書き部分のご指摘いただいた件については、貴重な
ご意⾒として今年度以降の改善点とさせていただきます。

毎年還元されるような
イベント
（観劇やコンサートなど）
につかったらどう？

予算が余っているなら、
年会費を下げるのは
どうかな？

学校や⽣徒に
有意義なものを
購⼊するのは
どうだろうか？

💚いつも⼦どもたちのためにありがとうございます

💚PTAを⽀えていただきありがとうございます

💚学校運営、児童に対し、

    � ご協⼒いただきありがとうございます

                …などなど💚

Q.5
お世話になっております。いつも⼦供たちの為に活動してくださ
り、ありがとうございます。⽀払った会費は、⼦供たちが在校中に
しっかり使ってもらえると保護者としても納得できるのではないか
と感じています。また、予算があるならば年会費を下げることも考
えてもらえるとありがたいです。
周年⾏事のために、その年に在校していない⼦どもたちのお⾦が積
み⽴てられるのも少し納得できません。保護者も⼦供たちも周年⾏
事より、毎年還元してもらえるようなイベント(観劇やコンサートな
ど)を⾏ってもらえた⽅が嬉しいのではないかと感じています。

A.5
ご意⾒いただきありがとうございます。
お預かりしたPTA会費を、在校中に⼦どもたちに還元できるように
検討を重ねて参ります。PTA会費の減額については、毎年課題に挙
がっておりますが、規約改正する必要があるため慎重に検討してお
ります。周年⾏事に向けた積み⽴ては、PTA会員から集めたPTA会
費とは別です。主に保護者や地域の⽅のご協⼒による資源回収によ
る収益のうち毎年15万円を積み⽴てております。２年後の2026年
度、50周年記念の予算となります。

Q.3
部活動費が⾼いと思いました。

A.3
部活動費に関してはサークルごとで決めておりますので、サークル
代表までお問い合わせください。



下⽥会⻑ ⽻深校⻑先⽣

〇令和６年度�役員会・実⾏委員会よりご挨拶〇

よろしくお願いいたします！

1年間よろしくお願いします。

今年で会⻑３年⽬となりますが、以前のPTA活動は結構⾟いこと

もあってそういったところを変えていきたいという思いでやって

きたところもあります。

無駄なことはなくしたり変えたりしていきたいと思います。

本筋は⼦どもたちに向けてやっていくということがメインかなと

思っています。⾃分たちが無理のない形でやっていくのと、活動

を通して⼦どもやPTA会員のみなさんが楽しんでもらえたらいい

のかなと思ってます。スローガンとして『Motto�⾒える化�スリム

化�楽しむ化』を掲げ今年度のスタートを切りました。

皆さんと⼀緒にそういった輪を広げていきたい思いますので、よ

ろしくお願いします。

よろしくお願いいたします。
４⽉からスタートしまして、世間でよく話題になる五⽉病もあるの
ですが、南⽣⽥⼩はGW明けも⼤きな変化なく通っている⼦が多い
です。

今年度は川崎市から選ばれて、全学年で新体⼒テストを⾏っていま
す。昨年度まで５年⽣だけやっていた結果では、南⽣⽥⼩は体⼒が
ある学校ということが表れています。今年度は全学年ということで
結果を注⽬してみていきたいなと思ってます。

職員も⼊れ替わりまして、職員室も新たな雰囲気でスタートしたと
感じています。教頭先⽣も異動されてこられました。体育専⾨の先
⽣で、いろいろとご助⾔いただけるのかなと思っています。
今年度も元気にスタートした南⽣⽥⼩学校をよろしくお願いいたし
ます。

収⼊

収⼊

収⼊

▶毎年15万円積み⽴て。周年⾏事の際
に、学校・地域の⽅へ還元。

※PTA会費ではありません。

①PTA会費①PTA会費

④資源回収④資源回収

②備品積み⽴て②備品積み⽴て
＜年間3600円×会員数＞
▶各委員会活動費
▶災害時備蓄品
▶南⽣⽥校区の安全を考える会
▶PTA総合補償制度保険加⼊ 他

ココカラ

ココカラ

③なかよしまつり③なかよしまつり
▶バザーなどでの収益は、翌年の
まつりで使⽤する材料購⼊などに
使⽤。

※PTA会費ではありません。

⑤周年⾏事
 積み⽴て
⑤周年⾏事
 積み⽴て

▶校外委員活動の資源回収奨励⾦。

※PTA会費ではありません。

▶PTA活動運営における、エアコン
やコピー機などの⼤型機材購⼊の為
に使⽤。
▶毎年30万積み⽴て

〇PTAのお財布事情〇

PTAには   つの⼝座が存在します。

⽤途別に⼝座をわけてるんだね。
使⽤するときにわかりやすいね！

NARUHODO！

皆さまからお預かりしている⼤切な会費
と他の収益を含め、どのように管理して
いるのか、わかりやすく解説します。

※今年度は６⽉５⽇に引き落としをさせて頂きました。 
 ありがとうございました。

※令和６年３⽉25⽇に積み⽴て。

※令和６年３⽉25⽇に積み⽴て。



●かりがね台⾃治会納涼会    7/20㈯16時∼18時

●⼤作⾃治会 ：盆踊り����������������7/27㈯28㈰18時半∼21時
�（杉⼭神社）��：例⼤祭     9/16㈪17時∼21時

●⻑沢⾃治会 ：盆踊り     7/26㈮27㈯18時∼
�（諏訪神社）��：諏訪社祭礼   9/13㈮14㈯18時∼21時
      ������������������������������������������ ※ナントビー合唱団出演…今後調整

●栗⾕町会  ：須賀神社盆踊り 7/27㈯28㈰18時半∼21時
�（須賀神社） �����������������������������������������※夜店は17時∼20時   
 

●春秋苑   ：盆踊り⼤会   8/2㈮3㈯18時半∼21時
       ：還燈会（花⽕） ��8/24㈯17時∼21時

※奨励⾦は回収量に応じて年2回、川崎市より⽀給されます

◎５⽉17⽇、下⽥会⻑・⽻深校⻑先⽣・⼭室教頭先⽣で、
学区内のお世話になっている⽅々へごあいさつに伺いまし
た。また、各委員も地域の交通安全や防犯にご協⼒頂いて
いる⾃治会⻑さんへごあいさつに伺いました。

◎こども110番設置家庭にあいさつ回りをしました。今後
何かあった際には、安⼼してこども110番のお家（ドラえ
もんステッカーが⽬印です）を頼るようお⼦様にお声がけ
してください。

腕章をつけて歩くことにより 
   地域の防犯につながります！

●令和６年度�資源回収の報告

●防犯活動について

 学区内で⾏っている資源回収の報告です。地
域の皆さまの温かいご協⼒により、多くの収益
を得ることができ、⼼より感謝申し上げます。
この内年間15万円は、周年⾏事（地域と学校に
還元）の為に積み⽴てをしています。

〇校外委員会より〇

▶祭り参加時腕章着⽤のお願い◀

PTA総合補償制度保険に加⼊しました！PTA総合補償制度保険に加⼊しました！

〇本部よりお知らせ〇

PTA活動中の不慮の事故に備えて、南⽣⽥⼩学校PTAは補償に加⼊しています。
事故がおきたら、PTA本部（mis-pta@outlook.jp)までご連絡ください。        

ー 納⼊掛⾦ （保険料） ー

＜損害の保険＞  715 ×（家庭数） × 90円 ���＝ 64,350円

＜賠償責任補償＞ 948 ×（児童数） × 11円 ���＝ 10,428円  

                      ����������計��74,778円（保険料）
※PTA⾮会員の世帯数・児童数は除いています。

＜保険期間＞ 2024年7⽉1⽇（午前０時）∼2025年7⽉1⽇（午後４時）
                                   

『デザイン提供:Canva』 PTA�本部メール mis-pta@outlook.jp


